

# NOTA DE INFORMATIVA

## **Jefe del Estado lanzó Aseguramiento Universal de Salud jueves 15 de julio en el Distrito de Los Olivos**

El presidente Alan García lanzó hoy el denominado Aseguramiento Universal en Salud para Lima y Callao, el mismo que permitirá incorporar al sistema de salud a 3,8 millones de personas, las que se sumarán a los 5,8 millones de asegurados que ya existen en Essalud y el SIS. Los ciudadanos de escasos recursos que se beneficien contarán con una cobertura mínima en el denominado Plan Esencial de Aseguramiento en Salud, el cual cubrirá el 65% de la carga de enfermedad y el 80% de la demanda normal de servicios. En esta etapa se consolida Lima Metropolitana y la Provincia Constitucional del Callao

La ceremonia de lanzamiento se realizó a las 09.00 horas frente al hospital de Los Olivos. Acompañó la comitiva el Ministro de Salud Dr. Oscar Ugarte Ubillus, el Presidente de Essalud. Dr. Fernando Barrios Ipenza, los ministros de estado, Dra. Nidia Vílchez Yucra, Dra. Manuela García, Dr. Víctor García Toma, los ex ministros de salud, Dr. Ethel Bazán Vidal, Luis Pinillos Ashton, Dr. Fernando Carbone, la Presidenta de la Comisión de Salud del Congreso de la República Dra. Hilda Guevara, el Alcalde del distrito de Los Olivos Dr. Felipe Castillo, Dr. Edgar Jesús Miraval Rojas director general de nuestra Institución, conjuntamente con otros funcionarios de diversos sectores.E

El Ejecutivo informó que el Aseguramiento Universal de Salud ya esta implementado en las regiones de Huancavelica, Ayacucho y Apurímac y en determinados distritos de las regiones San Martín, La Libertad, Loreto, Amazonas, Lambayeque y Piura incluyendo distritos del VRAE en Junín y Cusco.

*Son éstas las zonas, en que la miseria, la pobreza, se expresaba en el servicio de salud, que necesitaban que se les escogiera para comenzar tan importantísimo experimento, con el cual pensamos transformar la calidad de vida de la población." Acoto Alan García.*

Con el ruego de su difusión

Juan Rojas

Magdalena del Mar, 16 de julio del 2010

Oficina de Comunicaciones

**SISTEMA.** AFIRMA QUE NUEVO SISTEMA BENEFICIARÁ A LOS MÁS POBRES DEL PAÍS

# García pone en vigencia Seguro Universal



El Ministro de Salud Dr. Oscar Ugarte Ubillus acompañado con nuestro Director General del Hospital Víctor Larco Herrera Dr. Edgar Jesús Miraval Rojas, participaron del Lanzamiento del Aseguramiento Universal en Salud para Lima y Callao.